

## Reconocen a trabajadores locales del Partido Comunista de Cuba

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 11:47 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 11:47

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 37



Santa Cruz del Sur, 15 Abr.- El acto por el aniversario 63 de la fundación del Partido Comunista de Cuba (PCC) se efectuó en áreas del Comité Municipal de la organización de vanguardia, con la presencia de Héctor Solano Montejo, máximo dirigente político de esta localidad.

La jornada de celebración de este martes coincidió en fecha con la proclamación, por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, del carácter socialista de la Revolución Cuba, previo a la invasión por Playa Girón y Día del Miliciano.

En la cita recibieron reconocimientos los fundadores del PCC Arturo Peña Arredondo (Peñita) y Salustiano González Pérez (Chanito). A su vez fueron estimulados por los cinco años de labor en el Comité del Partido local, Selín Morales Labrada y Alexey de la Vega Baillant.

La ocasión propició destacar el quehacer de Mirnael Guillén Rivero y Carlos Alemán Gallardo, como cuadros políticos de esta demarcación. Mientras que Milagro de Miranda Nápoles resultó la mejor trabajadora

## Reconocen a trabajadores locales del Partido Comunista de Cuba

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 11:47 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 11:47

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 37

---

de la parte de los servicios del Comité Municipal del Partido.